

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

上斗米地区子ども見守り隊に感謝状！！

7月3日（月）に、二戸警察署にて感謝状贈呈式が行われました。隊長の さんが出席し感謝状をいただいております。

さて、上斗米地区子ども見守り隊は、平成18年3月に設立され、長年PTA 会員や地域の方々が隊員となって子どもたちの登下校の安全を見守り続けています。年末に実施される特別警戒活動出発式にも参加協力をしています。

この度、これまでの活動に対して、二戸警察署から感謝状をいただきました。感謝状は、きらめきホールに掲示していますので、学校にいらした際には、ぜひご覧ください。

今年度の見守り隊も、6月29日（木）に第1回連絡会を開催しました。

これからも、二戸西小の子どもたちの安全をよろしく願いいたします。



社会科見学 ～3・4年 9名～

6月30日（金）3・4年生は、社会科見学に行ってきました。見学場所は、二戸消防署、二戸歴史民俗資料館、ユニバース二戸堀野店です。お弁当は、雨が降ってきたので二戸市シビックセンターで食べました。

まず、消防署では、ポンプ車や工作車などを見せていただき、内部や積んであるものの説明を聞きました。防火衣も着せてもらいましたが、その重さにびっくりの子どもたちでした。その最中に、救急要請の放送が入り、緊張が走りました。二戸歴史民俗資料館では、1600万年前の化石や日本最古の酒自販機などを見せていただきました。まるでタイムスリップしたかのようでした。ユニバースでは、普段は入れないバックヤードを見学し、大きな塊肉や魚が切り身になるカットの様子を見せていただきました。レジ打ち体験もさせていただきました。

普段では見ることができない場所、触ることのできないものに触れられ、貴重な体験ができた社会科見学でした。合わせて、いろいろな職業も見ることができ有意義だったと思います。6月初旬と中旬には、地域巡りをしました。今後の学習に生かしていきます。社会の学習が、さらに楽しくなりそうです。



たくさん積まれている救助工作車



重い！



ダイヤル式の公衆電話！



ほんとに鳴ったよ蓄音機



レジ打ち体験「ピッ」



魚の切り身ができるよ！

「1学期のまとめをしよう！」児童会7月の生活目標

7月5日（水）昼休みに、第1回代表委員会が行われました。内容は、6月の反省と7月の生活目標の取り組みについてです。どの学級も学級会で話し合いをし、学級委員が代表委員会で発表しました。

- 1・2年・・・廊下を正しく歩く。早寝・早起きをする。「はい」という返事をする。
- 3・4年・・・廊下を正しく歩く。家庭学習で復習をする。4月に立てた目標を意識して生活する。
- 5・6年・・・計算ドリル・漢字ドリルに印をつける。1学期にできなかったことをチェックする。

どの学級も、決めたことをしっかりと取り組み、できなかったことをできるようにして夏休みに入りたいですね。